



Andreas Kopania Tegeler Str.18 32825 Blomberg

### **Gymnasium Blomberg im Bezirksfinale**

In der Vorrunde der Bezirksmeisterschaft konnten sich die Mädchen vom Gymnasium Blomberg mit 28:25 gegen das Gymnasium Steinhagen durchsetzen und endlich mal wieder ein Bezirksfinale der WK 3 erreichen, schied man doch in den letzten Jahren immer wieder gegen den Vertreter aus dem Kreis Gütersloh aus.

Die Zuschauer sahen zwar kein schönes, aber sehr spannendes Spiel. Besonders die Linkshand Jana Pohlmann von Steinhagen bereitete insbesondere in der 1. HZ der Blomberger Abwehr Kopfzerbrechen und konnte sich immer wieder durchsetzen.

In der 14. Minute setzte sich Steinhagen erstmals mit 2 Toren ab (7:9) konnten den Vorsprung glücklicherweise nicht weiter ausbauen. Weiterer Verlauf: 8:10, 10:12, 12:14, 14:15 (HZ)

In der 2. HZ agierte die Blomberger Abwehr konzentrierter und konnten durch schnelles Angriffsspiel aus dem zwischenzeitlichen 14:16 ein 17:16 (29. Min) herauswerfen. Immer wieder angetrieben von Theresa Ostermann konnte der kleine Vorsprung gehalten werden. Die Vorentscheidung des Spiels fiel als die immer besser aufgelegte Blomberger Keeperrin Lina Kühne einige Würfe der Steinhäger parieren konnte, und Blomberg aus einen 20:20 durch Hannah Glock, Lisa Fischer und Jana Müller ein 23:20 herauswerfen konnten. (38. Min.) Die Mädchen aus Steinhagen ließen sich zwar nicht davon beeindrucken und hielten sich auch weiter im Spiel. Glücklicherweise hatten Kimberly Wujez (2), Jana Müller (2) und Theresa Ostermann (1) in der Schlussphase immer die richtige Antwort auf die Angriffsbemühungen der Steinhäger parat. So ging es über 24:21 26:23 bis hin zum Endstand 28:25.

Tore für Blomberg:

Lisa Fischer 8, Theresa Ostermann 8, Jana Müller 5, Hannah Glock 3, Marissa Gieling 2, Kimberly Wujez 2. Außerdem dabei Jana Jerosch, Christina Magers sowie die beiden Torhüter Lina Kühne und Lisa Niedertopp  
Hauptwerfer für Steinhagen Jana Pohlmann (8)

Jetzt geht es am 14.02. in Hille um die Bezirksmeisterschaft. Gegner dort ist der Gastgeber von der Gesamtschule Hille.

